



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, June 1983

**Increase in EAGGF Guidance Section aid for nine Greek
projects pursuant to Regulation (EEC) No. 355/77**

On 21 December 1982 the Commission of the European Communities granted aid totalling DR 473 865 549 to cover 25% of the cost of nine Greek projects.

On 22 November 1982 the Council provided that EAGGF Guidance Section aid could be granted to cover up to 50% of the cost of projects submitted through the Greek Government; this applied to most regions of Greece.

On 29 June 1983 the Commission decided to grant additional aid totalling DR 479 347 989 (about 6 368 000 ECU) towards these nine projects.



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, juin 1983

Octroi du concours du FEOGA, section Orientation
Augmentation du concours à 9 projets grecs dans le
cadre du règlement (CEE) n° 355/77

Le 21 décembre 1982, la Commission des Communautés européennes a octroyé un concours, sur la base d'un taux de participation de 25 %, à 9 projets grecs pour un montant de 473.865.549 DR.

Le 22 novembre 1982, le Conseil a prévu la possibilité d'octroyer un concours du FEOGA, section Orientation, aux projets introduits par l'intermédiaire de la République Hellénique jusqu'à un taux de participation de 50 %, dans la plupart des régions de la Grèce.

La Commission a décidé le 29 juin 1983 d'accorder un concours complémentaire de 479.347.989 DR (environ 6.368.000 ECUS) à ces 9 projets.